



El nuevo rector extenderá el Parque Científico al ámbito agroalimentario

Daniel Miguel asistió a la toma de posesión de Mercedes Sánchez Báscones como vicerrectora del campus de La Yutera

RAQUEL MARTÍNEZ

PALENCIA. La Casa Junco de Palencia acogió ayer el acto de toma de posesión de Mercedes Sánchez Báscones como vicerrectora del campus universitario de Palencia, quien juró el cargo ante el nuevo rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel San José, y su antecesor en La Yutera, Pedro Caballero, así como de otros representantes de la universidad, políticos, familiares y amigos, que quisieron arroparla en uno de los días más especiales de los 33 que lleva trabajando en la universidad.

El rector agradeció el trabajo del anterior vicerrector del campus de Palencia y la disposición de Mercedes Sánchez Báscones, de quien fue compañero cuando ambos estudiaban Químicas en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid. «Doy gracias a Mercedes por la generosidad que demuestra al incorporarse a un equipo para trabajar por todos, que supone dejar de lado la tarea investigadora e incluso a veces la vida personal, ya que exige una gran dedicación», destacó.

Uno de los proyectos para los próximos cuatro años que Daniel Miguel San José dio a conocer ayer es impulsar las actividades del Parque Científico en las cuatro ciudades en las que está implantada la Universidad de Valladolid. «Ya lleva un recorrido en Valladolid y es la hora de empezar a hacer actividades en Palencia, y también en Segovia y en Soria», justificó. «En Palencia tiene mucho sentido que sea en el ámbito agroalimentario, ya que aquí hay varias ingenierías y centros tecnológicos», detalló el nuevo rector, quien anunció que buscarán los apoyos necesarios para que la presencia del Parque Científico en Palencia fomente la participación de los investigadores.



Mercedes Sánchez Báscones jura ayer su cargo en presencia del nuevo rector y de la secretaria.



Familiares de la nueva vicerrectora siguen con atención el acto. :: FOTOGRAFÍAS DE ANTONIO QUINTERO

Daniel Miguel San José destacó además su compromiso para trabajar con las autoridades locales y provinciales en la búsqueda de alianzas estratégicas que sirvan para dinamizar el campus, «para hacer más visible la universidad en Palencia, conseguir entre todos las instalaciones adecuadas y para que estudiar en Palencia sea más atractivo para los estudiantes», detalló.

En este aspecto, el nuevo rector hizo alusión a la implantación del próximo curso 2014-2015 de la titulación conjunta de Infantil y Primaria en la Facultad de Educación y de la titulación conjunta de Industrias Agrícolas en la Escuela de Ingenierías Agrarias en el curso 2015-2016.

Dinamizar la ciudad

Por su parte, la nueva vicerrectora del campus universitario de Palencia señaló que los próximos cuatro años serán una época de cambios, ya que se darán los últimos pasos para implantar las titulaciones del Espacio Europeo de Educación Superior. Asimismo, recordó que la comunidad autónoma abrirá el mapa de titulaciones, «y será también el momento de posicionarse de manera ventajosa frente a otras ofertas que provengan de otras universidades e incluso de nuestra propia universidad en entornos más o menos cercanos», resaltó la nueva vicerrectora, quien abogó por potenciar las fortalezas de las titulaciones actuales que se imparten en La Yutera y buscar la singularidad en la oferta de titulaciones que resulten atractivas tanto para los estudiantes como para los empleadores.

Mercedes Sánchez Báscones defendió la universidad como dinamizadora de la ciudad a nivel económico, social y cultural. «Una ciudad sin universidad es una ciudad sin jóvenes y con la ausencia de un importante foco de cultura y de ciencia», manifestó. «Además, una ciudad atractiva permitirá atraer a otros jóvenes hacia nuestros centros educativos, aquí sí que tenemos una gran competencia con otras ciudades de nuestro entorno, por lo que tenemos que aprovechar nuestra singularidad y localización estratégica en la región», apostilló la nueva vicerrectora, quien apostó por el trabajo conjunto de los grupos de investigación de la Universidad con los departamentos de I+D+i de las empresas.

i Galería de fotos y vídeo en www.elnortedecastilla.es

«La enseñanza 'on line' se está imponiendo para facilitar a los alumnos sus estudios»

Mercedes Sánchez Báscones Nueva vicerrectora del campus de Palencia

R. M.

PALENCIA. En el acto de toma de posesión de su nuevo cargo como vicerrectora, Mercedes Sánchez Báscones abogó por ofrecer un tipo de enseñanza más adaptada a los tiempos actuales, como la oferta semipresencial y 'on line'.

—¿Potenciar la enseñanza 'on line'?

no entra en contradicción con los planes de Bolonia, con esa enseñanza tan práctica y cercana al alumno?

—La enseñanza 'online' se está imponiendo. Nosotros ahora impartimos mucha enseñanza a través de plataformas educativas 'on line' y los estudiantes se comunican mucho con

el profesor a través de nuestra plataforma, no todo es tan presencial. Las enseñanzas semipresenciales no implican renunciar al aspecto presencial o incluso se pueden ofertar las titulaciones de manera presencial y 'on line'. En ese caso, tu materia tiene que estar perfectamente planificada para impartirla 'on line' y que los alumnos

que sigan esta materia adquieran las mismas competencias que los que lo están haciendo de forma presencial. Estudiar a distancia no significa que te dan los temas y los estudias, sino que el profesor tiene que hacer un seguimiento del estudiante a través de una plataforma educativa donde pone exámenes, actividades, corrige... Se trata de facilitar al alumno que realice unos estudios.

—Proviene de Agrarias, al igual que los anteriores vicerrectores, y precisamente esta escuela es el punto fuerte del campus. ¿Le costará no dejarse llevar por sus sentimientos para favorecerla?

—Intentaré abrir la mente y pensar que ahora son tres centros. No creo que me cueste, porque tampoco he estado metida en la Escuela de Ingenierías Agrarias todo el tiempo.

—Hereda, como Pedro Caballero, la integración de la Escuela de Enfermería. ¿Espera ver cumplido este anhelo en estos cuatro años?

—Para mí va a ser fundamental la dotación presupuestaria para la escuela, va a ser clave para su completa integración. Está en la agenda de los últimos vicerrectores, por lo que intentaré conocer qué pasa, por qué no se lleva adelante, qué hace falta y qué podemos hacer.